

⇒ 'UWgJU' [cV]Yfbc'XY'a Ybh'f m'XY'a cdfUf'g' 'VfU'a 1/g  
]b\i a UbU'U' ]bW'a d'f'g' g'V'a dfca ]gcg'g'VfY'UW' [ ]XU'XY  
dYf'gcbUg'fY'Z [ ]UXUg'Yb'9gdU' U

26-09-2017 (0 comentarios)

8Ygdi Åg'XY'&U' cg\cma Uf'Hyg'&' XY'g'dh'Ya VfY'Z]bU']nUY' d'Uhc'Z]'UXc'dcf  
'U' 9žh'ub'g' c'\Ub''Y[UXc'%'-' ' dYf'gcbUg'XY'Ug'%' " ' +dYf'gcbUg  
fY'Z [ ]UXUg'U'Ug'ei Y'Y' ; cV]Yfbc'g'Y'\UW'É'V'a dfca Y'h]Xc



Desde Izquierda Unida no queremos dejar en el olvido la tragedia de los refugiados y por ello queremos recordar que hoy, martes 26 de septiembre, finaliza el plazo al que Y ; cV]Yfbc XY 9gdU' Ugy \UW'É'V'a dfca Y'h]Xc'dUFU'UW' [ Yf'Yb'bi Yg'fc'h'ff]h'cf]c'U'%' " ' +dYf'gcbUg'fY'Z [ ]UXUg'

Cifra que a IU además nos parece claramente insuficiente puesto que representan tan sólo el 0,08% del total que necesitan asilo, a la vista de los datos que se manejan sobre los movimientos de personas refugiadas en el mundo y que ascienden a 21,3 millones “no debemos olvidar que estamos hablando de millones de hombres, mujeres, niños que huyen de sus casas por culpa de los conflictos, no porque quieran y hayan decidido que Europa es su opción de vida, la realidad es que no existe el efecto llamada, sino el efecto huida y Europa no puede darles la espalda”, afirma Julián Atienza, Coordinador Provincial de Izquierda Unida en Guadalajara.

G]b Ya VUf[cz XYbi bV]Ub XYg'XY ⇒ ž Y' ]bW'a d'ja ]Yb'hc Yg a Ub]Z]Yg'hc m\cns'WUbXc h'f'a ]bUS'XY d'Uhc Z]'UXc dcf 'U' I b]i b 9i fcdYUž 9gdU' U Öb]W'a Yb'hY \U'UW' [ ]Xc U'%'-' ' dYf'gcbUg'z dcV'a 1/g XY %% XY h'chUž “es decir falta por cumplir más del 88% del compromiso adquirido por España” señala Atienza, que ha calificado esta situación de “lamentable”, “demostrando una vez más la indiferencia e insolidaridad del Gobierno del Partido Popular para con estas personas, además de una falta de respeto hacia todos los españoles que les estamos esperando”, afirma.

Ahondando en la cuestión, Atienza ha querido recordar las palabras del Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, Alfonso Dastis, que en diciembre del 2016, decía textualmente *"Es verdad que tenemos un compromiso que no hemos alcanzado, pero también hay que tener en cuenta que tenemos **un año más para cumplirlo** y yo me comprometo a que al cabo de ese año España cumplirá con esos compromisos"*. "Ha transcurrido el año y refugiados y refugiadas siguen sin venir, lo que demuestra que el Gobierno miente, nunca ha tenido la más mínima intención de cumplir con este compromiso" denuncia.

Para el Coordinador Provincial de IU, "la gestión del drama de los refugiados muestra un nuevo fracaso de la Comisión Europea". Y no sólo por su gestión, "sino porque está permitiendo la ruptura de uno de los pilares básicos de la UE como es la suspensión temporal de Schengen".

Atienza se ha referido así al hecho de que la UE continúe poniendo en marcha políticas restrictivas, reforzando Frontex, levantando vallas y haciendo "grandes anuncios sobre seudooperaciones de salvamento", mientras sigue sin prestarle atención a las "verdaderas causas de este drama humano, que no son otras que las políticas económicas, de guerras y de expolio que ha patrocinado en Oriente Medio y África". "Esas son las verdaderas causas de que cientos de miles de personas se estén jugando la vida hoy y la UE debe comenzar por reconocerlo para poder poner fin a las muertes", ha sentenciado.



0 comentarios.

7 ca YbHf]cg

5Í UX]f i b ~~V~~a YbHf]c